



El fisco, el otro ganador del Open de Estados Unidos

Carlos Alcaraz se proclamó ayer campeón del Open de tenis de Estados Unidos después de derrotar en la final al noruego Casper Ruud. Esta victoria le convierte en el número 1 del mundo y a la vez en el tenista más joven en llegar a lo más alto de la clasificación de la ATP. El US Open es uno de los cuatro torneos más importantes del mundo del tenis, y eso se nota en los premios que distribuye. En total, entre todas las categorías, la organización reparte 60 millones de dólares.

En este caso, **Alcaraz, como vencedor del torneo se embolsa 2,6 millones de dólares.** Este es el mayor premio entregado por un Grand Slam a su ganador. Por lo que respecta a **Rafa Nadal**, aunque cayó en octavos de final se ha embolsado **278.000 dólares.** Este año está siendo especialmente fructífero para Alcaraz, ya no solo en lo deportivo, sino también en lo económico.

Tras ganar el Open de Estados Unidos, el tenista murciano **supera los 8,6 millones de euros este año, lo que le coloca como el tenista masculino que m ...**